

## Wassereinsatz in Büderich

Die Strümpfer Wehr wurde zu einem Notfall nach Büderich gerufen. Aus einer verstopften Toilette drang unaufhörlich Schmutzwasser und floß auf den Badezimmerboden. Als die Männer am Ort des Geschehens eintrafen, stand der Hauseigentümer mit nackten Füßen in der Toilettenschüssel, um das ausströmende Wasser zurückzuhalten.

Ob dieses Anblicks gab einer der Wehrmänner ihm spontan den Rat, sich in die Schüssel zu setzen, denn dann habe er einen perfekten Abschluß. Ob der Geschädigte dem Vorschlag folgte, ist nicht überliefert.

